

Inicio > Nación > La Universidad de Cartagena batalla por \$49.200 millones de pesos de **Ecopetrol**

Nación

La Universidad de Cartagena batalla por \$49.200 millones de pesos de **Ecopetrol**

Por Nación - 08/02/2024



Universidad de Cartagena
Fundada en 1827

Universidad de Cartagena / **Ecopetrol**.

La batalla de la **Universidad de Cartagena** contra **Ecopetrol** continúa, por lo que **busca tumbar un fallo del Consejo de Estado que determina devolver \$49.200 millones de pesos a la empresa.**

El lío judicial viene desde 2006, cuando la Universidad de Cartagena interpuso una acción de cumplimiento contra **Ecopetrol**, reclamando el pago de esos \$49.200 millones, correspondientes a una estampilla que debía pagar la empresa por las exportaciones de petróleo desde el Puerto de Cartagena.

Universidad de Cartagena quedaría en bancarrota si **Ecopetrol** gana

En una primera instancia, la justicia le dio la razón al centro educativo y la petrolera pagó la millonaria suma entre 1997 y 2004 a través de la Estampilla 'Siempre a la Altura de Nuestros Tiempos'.

No obstante, **Ecopetrol** no se quedó de brazos cruzados y decidió apelar, por lo que el caso pasó al Tribunal Administrativo de Bolívar y luego, al Consejo de Estado.

El alto tribunal resolvió que era la Universidad de Cartagena quien debía devolverle a **Ecopetrol** un monto aproximado de 50 mil millones: \$26 mil millones que pagó la compañía el 3 de marzo de 2009, y otros \$22 mil millones del 9 de abril de 2010.

Sin embargo, el proceso dio un sorprendente giro cuando la universidad interpuso una tutela, donde no solo señaló la vulneración al debido proceso, sino que también aportó pruebas que demostrarían que el Tribunal de Bolívar indujo al error al Consejo de Estado al no entregar el expediente y los folios completos de todo el caso, lo que **podría constituir un complot para beneficiar a Ecopetrol.**



Recibir boletín de noticias

Tu correo

Suscribirse

A pesar de los esfuerzos de la Universidad de Cartagena, la Sala de lo Contencioso Administrativo del Consejo de Estado declaró improcedente la acción de tutela que presentó la UdeC tras el fallo de la Sección Cuarta que la obligaba a devolver dicha suma de dinero a la empresa estatal.

En este nuevo pronunciamiento, el máximo tribunal le negó el amparo constitucional solicitado por la Universidad de Cartagena. Deberá devolverle a **Ecopetrol** los pagos que efectuó y por si fuera poco, la empresa exigió el pago de intereses, **lo cual elevaría la reclamación a cerca de 200 mil millones de pesos.**



Dumek Turbay Paz 
@dumek_turbay · [Seguir](#)

Como udeceísta y defensor de la universidad pública, ratifico mi posición: Si bien somos respetuosos de las decisiones judiciales, en un acto de responsabilidad social con la educación superior del Distrito y el Departamento, pedimos a @ECOPETROL_SA un diálogo fraterno para... [Mostrar más](#)

EL UNIVERSAL 
CARTAGENA

Cartagena Regional Colombia Mundo Po

En firme fallo que ordena a la UdeC devolver dineros a Ecopetrol

6:59 a. m. · 8 feb. 2024 desde Cartagena, Colombia 

 154  Responder  Compartir

[Leer 12 respuestas](#)

La universidad no cuenta con esta suma de dinero y que sin duda el pago a **Ecopetrol** la colocaría al borde de la quiebra, dejando a 23.000 estudiantes en un mar de incertidumbre.

Por su parte, los estudiantes no se quedarán de brazos cruzados por lo que estarían organizando una movilización para defender la universidad pública y su derecho a la educación.



Valentinita
@valentinajimr · [Seguir](#)

¿SABÍAS QUE **ECOPETROL** QUIERE APODERARSE DE **200 MIL MILLONES DE PESOS** Y DEJARÍA SIN EDUCACIÓN a 23.000 ESTUDIANTES DE LA **UNIVERSIDAD DE CARTAGENA?**

Abro hilo de como la 🦎 le saca los 🍑 a la UDC





7:14 p. m. · 7 feb. 2024



1,3 mil Responder Compartir

Leer 27 respuestas

Lea más: [Fitch Ratings mantiene calificación estable de Ecopetrol.](#)

TEMAS [Cartagena de Indias](#) [Ecopetrol](#)

Artículos relacionados Más del autor



Así va el proceso del moderno aeropuerto de Cartagena, ubicado en Bayunca



Dumek Turbay defendió a Cartagena de los medios de comunicación cachacos



Temporada de cruceros en Cartagena para fin de año generará 2,2 millones de dólares



Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos: info@pluralidadz.com

